

ABSTRAK

Nurhalisa Agustini. 2022. Penggunaan Bahasa Prokem pada Komentar Akun @Azkhategar391 di Media Sosial Tiktok

Kata kunci : Bahasa Prokem, Madia Sosial Tiktok, Akun Tiktok @Azkhategar 391

Bahasa adalah sumber utama komunikasi manusia maka dari itu sangatlah penting untuk mengerti dan memahami apa yang disampaikan antara penutur dengan pendengar. Bahasa prokem itu sendiri adalah bahasa gaul yang tidak semua kalangan mengerti apa yang penutur sampaikan dalam penggunaan bahasanya, maka dari itu peneliti sangatlah tertarik untuk membuat suatu penelitian dengan menggunakan bahasa prokem sebagai objek dalam kasusnya guna membuat sedikit atau banyak orang paham akan penggunaan bahasa prokem tersebut dalam kegiatan sehari-hari. Sehingga masyarakat akan mengerti dan paham apa yang akan disampaikan oleh penutur hingga terjalin komunikasi yang baik antara penutur dengan pendengar. Bahasa prokem memiliki empat jenis pembagian kata yang meliputi Abstrak, Abreviasi, Kontraksi, Ragam Walikan dari empat jenis pembagian bahasa prokem tersebut maka rumusan masalah pada penelitian ini adalah bagaimana penggunaan bahasa prokem jenis abreviasi, kontraksi, akronim, dan ragam walikan pada komentar akun @azkhategar391 di media social tiktok.

Peneliti menggunakan pendekatan kualitatif yaitu penelitian yang tidak mengutamakan angka-angka. Jenis penelitian ini adalah metode penelitian deskriptid kualitatif dengan teknik mengungkap fakta yang jelas tentang fenomena pada suatu objek penelitian tanpa adanya manipulasi sesuai dengan keadaan objek yang diteliti. Penelitian ini merupakan penelitian pustaka, hal ini dikarenakan peneliti menganalisis temuan kata-kata terkait bentuk bahasa prokem pada kolom komentar warganet pada akun tiktok @Azkhategar391. Data yang diperoleh dari hasil observasi. Teknik observasi digunakan agar peneliti dapat mengamati dengan bebas. Selanjutnya, dokumentasi *menscreenshot* komentar yang menggunakan istilah bahasa gaul. Kemudian bahasa yang telah dikumpulkan di klasifikasi sesuai dengan yang terjadi terhadap unsur-unsur komunikasi.

Berdasarkan hasil penelitian yang diperoleh dari bahasa prokem dalam komentar tiktok @Azkhategar391 yaitu di temukan penggunaan bahasa prokem jenis akronim, abreviasi, kontraksi, dan ragam walikan yang mana dari masing-masing jenis bahasa prokem peneliti mengambil masing-masing lima contoh kata penggunaan bahasa prokem berdasarkan jenisnya sehingga, jika di total ada 20 data yang dijadikan sebagai sampel penelitian. Adapun jenis kata yang digunakan berdasarkan survey pada bulan Agustus-Desember 2022. Maka dari itu dapat disimpulkan terjadi penggunaan bahasa prokem pada akun @Azkhategar391 di media social tiktok.